

たくさんの行事があった2学期が終わり、いよいよ楽しみにしている冬休みが始まります。新しい年の抱負について、ご家族で話し合うよい機会です。健康と安全に気を付けて、楽しい冬休みにしてほしいと思います。

冬休みの学習について

○ 「冬の生活」

答えを配るので、答え合わせまでしましょう。
P. 6 「冬の体力づくり」、P. 9 「本を読もう」、P. 23 「クルクルまんが館をつくろう」は取り組まなくてもよいです。

お知らせ

- ★ タブレット端末 … 持ち帰ります。自主学習のためにご活用ください。
- ★ 教科書類 … 理科ノート、書写の教科書と練習帳、保健の教科書、家庭科ノート、地図帳、社会科資料集、道徳の教科書とノート、総合ファイル、リコーダーファイルは学校で保管します。

学校努力点について

算数の学習では、今まで習ってきたことをどう生かすことができるのかを考え、めあてを達成するために何をするのかを、一人ひとりが考えたり選択したりしながら取り組んできました。

「通分が使いそう」「長方形の面積が関係ありそう」など、既習事項と関連付けて考えることができるようになってきました。また、困ったときには「先生や友達に教えてもらう」「友達と相談する」「教科書を使って調べる」など、自分に適した方法で解決しようとする姿も多く見られるようになりました。



【授業の様子】

2学期の学校生活

作品展

電動糸のこぎりを使いながら、板からパズルのピースを切り出しました。様々な技法を使って色を塗ったり、友達とアイデアを相談したりしながら、自分の思いに合った作品を作りました。



【「糸のコスイスイ」の制作の様子】

校外学習

トヨタ会館と榎塚味噌に行きました。積極的に質問したり、まとめたりしながら見学しました。



【トヨタ会館・榎塚味噌の見学の様子】

人権週間

人権週間では、「権利の熱気球」という教材を使って、人権について考えました。自分の大切にしたい権利と他者が大切にしたい権利には違いがあり、その違いを認めていくことが大切であることに気付くことができました。



【互いの大切にしたい権利を読み合う様子】